

New Orange Volunteer center



New Orange Volunteer center 2012年1月12日

みかん通信 1月vol.06

■ キャンプにいきました！

センターを通じてバスケ部の2人が長野県で子ども達3泊4日のスキーキャンプに行ってきました。2人の感想をお伝えします。

最初、行く前は子ども達と上手に接することができるのか、また子ども達を楽しませることができるのかなど、色々不安な点がありましたが、実際にやってみるとみんなフレンドリーに接してくれて仲良くなることができたし、最終的にはいろんな子と楽しむことができました。冬休みの最後にとても良い経験ができました。

■ クリスマス会をやりました！！

12月27日にクリスマス会をしました。25日のクリスマスを2日過ぎていましたが、部室の大掃除も兼ねてクリスマス過ぎちゃった会と称して部員みんなで盛り上がることにしました。男子は生徒棟4階の視聴覚室横にあるボランティア部部室を2時間かけて掃除し、かなりきれいにできた(?)と思います。女子は調理室を使いクリスマス会の料理を作りました。品目はカルボナーラ、煮込みハンバーグ、ミートソース等色々な料理を作り、クリスマスケーキは畠山先生が差し入れてくださいました。そして2チームとも作業が終わり調理室でクリスマス会を行いました。

■ もちつき大会

15日の日曜日に八幡学園のもちつき大会にボランティアとして参加してきました。

獅子舞が出てきて、生徒さんはとても興味津々でした。

おもちつきでは、歌に合わせて親御さんやお友達と一緒におもちをついている姿がとても楽しそうでした。会食の時間にきなこ、あんこ、醤油味の3種類がありました。「おいしい？」と聞くと笑顔で「おいしい～」と言ってくれました。

私たちの仕事は主に会場の準備の手伝いでしたが、準備の合間に生徒さんたちと触れ合うことができてとても楽しかったです。

■ あとがき

昨年は震災等があり、色々大変なこともありましたが今年は良い年にできたらなと思います。今年を良い年にするために、ボランティアにたくさん参加しましょう！

15日のボランティアでは、障がい児の子達と獅子舞や餅つきなどで触れ合うことができました。この子達と関わっていく中で、本当に素直だなと思いました。

今後、私たちボランティア部も皆さんに気軽に来られるようなボランティアセンターをつくっていきたいと思っています。(笑)

また、より分かりやすくみなさんにボランティア情報を伝えられるように活動していくこうと思います。最後になりましたが、皆さん明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

募集中のボランティア	
毎週土曜	いっぽくらぶ
毎月第2土曜日 (祝日休み)	ふれあい教室
会員募集中	介助犬サポートクラブ 募金活動
メンバー募集中	日本介助犬協会 グッズ販売やチラシ配布

※詳細は New Orange Volunteer center ^

開所日時のお知らせ

■ New Orange Volunteer center ■

場 所：4F 視聴覚準備室
時 間：月・水・金の昼休み

12:55～13:15

月・水の放課後

15:50～16:30

※特別日課等は臨機応変に対応している
ので、気になったら部屋を覗いてみて♪